
 
 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA 

 

Aos  oito dias do mês de dezembro de dois mil e vinte dois, com início às 

nove horas e quinze minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho 

Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, utilizando o serviço remoto 

gratuito de reunião on-line pela plataforma do google meet:  Pauta: 

“Aprovação da ata da ultima reunião, aprovação do calendário do ano de 

dois mil e vinte e três e informar sobre o CCPI”.; Estiveram presentes os 

conselheiros:  Adriana Germano da Silva, Carla Tonello Gomes, Dircélio 

Timoteo, Maria Inês Cassolato, Jacinto Spolli, Mirian Conceição Dias, 

Terezinha Pereira Udovic, Sueli Ramos Romeiro, Vanessa Cassiano S 

Santos e  Maria Morassuti como convidada do CCPI.; A presidente 

Vanessa agradeceu a presença de todos os conselheiros presentes e passo 

palavra para Maria Morassuti que irá posicionar sobre o CCPI.; A 

convidada Maria Morassuti agradeceu a oportunidade e iniciou dizendo 

que: -“o CCPI está aberto para quem quiser conhecer e as inscrições para 

participarem de todos as oficinas no CCPI já podem ser realizadas no 

CRAS Central, podendo optar pelo período que preferir ou seja manhã ou 

tarde, teremos um ônibus com capacidade para dezessete lugares 

observando que ninguém poderá ser transportado de pé. No inicio do mês 

de janeiro de dois mil e vinte e três já estaremos com as oficinas 

funcionando em pleno vapor, as primeiras oficinas serão de artesanato 

para melhor integração entre os participantes. Vamos ter a participação 

de atividades e tudo isso sendo acompanhado pelos monitores que já foram 

contratados. Agora é só divulgar e que todos possam participar.; A 

presidente Vanessa dando continuidade a reunião agradeceu a Maria e 

passo a informar que em nosso município a maior preocupação são as 

pessoas idosas acamadas que recebem um valor aproximado de mil e 

duzentos reais, valor este que não supre o básico para eles. Temos alguns 

acolhidos nas ILPIs do município e muitas das vezes ajudamos com fraldas 

e cesta básica. O promotor doutor Jandir sempre acompanha e solicita 

prioridade aos idosos acamados que necessitam ser amparados e 

socorridos.; A conselheira Carla solicitou a palavra e disse que –“no sos 

temos hoje cinco idosos de grau um, e temos também muita dificuldade já 

que o trabalho requer muita atenção e técnico em período continuo. 



 
Enviamos relatório de tudo para o CREAS, mas gostaríamos de visita do 

conselho para poder acompanhar como é o trabalho e a nosso dificuldade 

que arcamos com os gastos que não são poucos.; O conselheiro Dircélio se 

dispôs a colocar os canais que tenho da rádio e da tv para divulgação de 

campanha de arrecadação de fralda e até mesmo cesta. Podemos realizar 

falas breves com cada conselheiros e levar isso as plataformas digitais.; A 

presidente Vanessa agradeceu ao conselheiro Dircélio e explicou que isso 

demanda um processo de logística, onde irá ser entregue e onde será 

armazenado as doações, podemos até realizar a campanha mas precisamos 

de parceria tipo com o fundo social de solidariedade, tudo é questão de 

estudar e colocar em prática.; A conselheira Terezinha também completou 

e disse : - “no trabalho voluntário da pastoral, hoje temos três acamados 

que tem uma dificuldade enorme em conseguir fralda, remédio, comida 

tudo muito burocrático, dificultando ainda mais a vida de quem mais 

precisa.; A conselheira Maria Inês também disse que os idosos que estão 

em casa podem procurar no facilita a nomeação de um advogado e por 

medida judicial e amparada pela lei da idade é super rápida a decisão do 

juiz.; A conselheira Adriana solicitou a palavra e disse que chega os 

mandatos judiciais o município deixa de comprar os medicamentos 

necessários para poder atender a determinação judicial.; A conselheira 

Maria Inês completou que é complexo que o Conselho Municipal da Pessoa 

Idosa tenha a responsabilidade do idoso. A principio a campanha é para 

socorrer as ILPIs e situações emergenciais e atender de alguma forma as 

pessoas mais vulneráveis.; Como nenhum outro conselheiro se manifestou 

a presidente Vanessa, agradeceu a presença de todos os conselheiros 

presentes não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião 

as nove horas e cinquenta e cinco minutos, e se achada de acordo,  por 

mim, Wagma Leite, que lavrei a presente ata, e pela Presidente do 

Conselho que esteve presente os demais conselheiros nesta reunião 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

 

 


